



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7422</b>
Prix	<b>590 000 €</b>

Megève

Appartement à vendre (74120)

Megeve mont d'arbois, tres joli deux-pieces + cabine ref. 7422, offrant une Décoration chaleureuse et soigné, à 600 M environ des pistes. Séjour avec cuisine ouverte équipé et terrasse sud, grande chambre, salle de bains/wc, chambre cabine et salle de douches/wc. Surface lc 54,70 m<sup>2</sup> + 0,24 m<sup>2</sup> < 1,80 M. Box, cave et jouissance d'un placard à skis. Biens soumis à la copropriété. 26 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles : 2.859 €. \*honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 26 lots. Aucune procédure n'est en cours. Classe énergie , ...

*Megeve mont d'arbois, very pretty two-room apartment + cabin ref. 7422, offering a warm and neat decoration, approximately 600 M from the slopes. Living room with open fitted kitchen and south terrace, large bedroom, bathroom/wc, cabin bedroom and shower room/wc. Lc surface 54.70 m<sup>2</sup> + 0.24 m<sup>2</sup> < 1.80 M. Box, cellar and use of a ski cupboard. Property subject to co-ownership. 26 lots in the co-ownership. Annual current charges: €2,859. \*fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. In a condominium of 26 lots. No ongoing proceedings. Energy class , climate class b estimated average ...*

## **BOAN IMMOBILIER**

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

